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病院運営会議議事要旨 
 
日 時   平成２４年１１月１５日（木）１３時００分～１３時５０分 
場 所   共通棟３階 大会議室 
出席者   吉川病院長、 

金倉副病院長、越村副病院長、小室、猪阪、立花、樂木、奥村、臼井、猪原、 
細川、望月、吉峰、林、木村、富山、畑澤、日高、森井、笠原、朝野、三輪、 

      高階、南、藤野、土`井、永井、辻谷、藤江、玉置 
代理出席  船橋、織谷、高橋剛、直居、瓶井、種村、吉山、小垣、瀬尾、青地、三原、 

松本、團、阪森 
オブザーバー 萩原さ、前田、田中春、田中壽、山本、大石、橋田 
欠席者   野口副病院長、澤副病院長、竹原、野々村 
（オブザーバー）工藤、高橋正、嶋、井上智、中谷、松浦、菅本、安井、西田 
 
前回（１０月１８日開催）議事要旨の確認が行われた後、資料に基づき、診療局長等の

異動について報告があった。 
 
議事 
【報告事項】 
１．各種委員会報告（院内） 
（１）運営企画会議（１１月６日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）統括医療安全管理委員会（１０月１８日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（３）産学官連携問題委員会（１０月１８日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（４）先進医療審査会（１０月１８日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（５）在宅療養委員会（１０月１０日開催） 

副委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（６）輸血部運営部会（１０月１０日開催） 

委員から、配付資料１－１のとおり報告があった 
（７）病歴管理委員会（１０月１６日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（８）放射線部運営部会（１０月１７日開催） 

副部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（９）治験審査委員会（１０月２２日開催） 

委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（10）児童虐待防止専門委員会（１０月２２日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（11）看護師長合同会議（１０月２４日開催） 

部長から、配付資料１のとおり報告があった。） 
（12）保険管理小委員会（１０月２９日開催） 

医事課長から、配付資料１－２のとおり報告があった。 
（13）医療情報部運営部会（１０月２９日開催） 
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委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（14）省エネルギー推進ワーキング（１０月３０日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（15）小児医療センター運営委員会（１０月３０日開催） 

副委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（16）血液浄化部運営部会（１０月３０日開催） 

部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（17）手術部運営部会（１１月５日開催） 

部長から、配付資料１－３のとおり報告があった。 
（18）放射線安全委員会（１１月１２日開催） 

委員から、配付資料１のとおり報告があった。 
（19）診療看護倫理委員会（１０月１０日持ち回り） 

副委員長から、配付資料１のとおり報告があった。 
 
２．会議報告（院外・全国会議等） 
（１）医学部附属病院・歯学部附属病院事業場安全衛生委員会（１１月１日開催） 

病院長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（２）全国国立大学法人病院診療支援部会議（１０月１８日～１９日開催） 

部長から、配付資料１のとおり報告があった。 
（３）国立大学附属病院薬剤部長会議（１１月１日～２日開催） 

部長（事務取扱）から、配付資料１のとおり報告があった。 
（４）国立大学附属病院医療安全管理協議会総会（１０月２５日～２６日開催） 

副病院長から、配付資料１－４のとおり報告があった。 
（５）平成２４年度医療安全・質向上のための相互チェック（１１月８日開催） 

医事課長から、配付資料１のとおり報告があった。 
 
３．その他報告事項 
（１）平成２４年度医師臨床研修マッチング結果について 

病院長補佐から、配付資料２のとおり報告があった。 
（２）平成２４年度精神科病院実地指導について（１０月２９日実施） 

総務課長から、１０月２９日に吹田保健所により実施された精神科病院実地指導につ

いて、報告及び謝辞があった。 
（３）採用医薬品から後発医薬品への変更について 

副病院長から、配付資料３のとおり報告があった。 
（４）実地棚卸調査について（集計表） 

管理課長から、配付資料４のとおり報告があった。 
（５）病床稼働率速報の送付について 

病院長から、配付資料５のとおり報告があった。 
（６）病床稼働率の向上について 

病院長から、配付資料６のとおり報告があった。 
（７）ご意見等の件数 月間推移 

副病院長から、配付資料７のとおり報告があった。 
（８）患者満足度調査について 

副病院長から、外来患者を対象に平成２４年１１月２６日から３０日までの間に患者

満足度調査を行う旨報告があった。 
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【医療安全管理報告】 
１．感染対策委員会（１０月１８日開催） 
  委員長から、配付資料８のとおり報告があった。 
２．インシデントレポートについて 
  副部長から、配付資料８－１のとおり報告があった。また、１０月期のインシデント

レポートについて報告があった。 
３．リスクマネジャー会議（１０月１８日開催） 
  副部長から、配付資料８のとおり報告があった。 
４．医療クオリティ審議委員会（１０月１７日、１１月５日開催） 
  副病院長から、配付資料８に基づき、医療クオリティ審議委員会での審議事項につい

て報告があった。 
５．リスクマネジメント講習会（１１月１日開催） 
  委員長から、配付資料８のとおり報告があった。 
６．医療機器安全管理小委員会（１０月４日開催） 
  委員長から、配付資料８のとおり報告があった。 
７．医薬品の副作用報告について 
  部長（事務取扱）から、１０月期の医薬品の副作用について報告があった。 
 
【協議事項】 
１．人事 
（１）薬剤部長について 
   病院長から、配付資料９に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
２．規程等 
（１）大阪大学諸料金規則の一部改正（案）について 
   医事課長から、配付資料 10 に基づき説明があり、協議の結果、原案どおり承認した。 
 
【定例報告】 
１．医事課月例報告について 

医事課長から、配付資料 11 のとおり報告があった。 
２．管理課月例報告について 
  管理課長から、配付資料 12 のとおり報告があった。 
 
【その他】 
１．健康診断の受診について 
  病院長から、近畿厚生局及び吹田保健所が行う立入検査で、定期健康診断の受診率が

低いことが毎年指摘されており、また今年の立入検査でも未受診者のほとんどが医師

（教員）であり、大変厳しく指摘されたので、各診療科等の教職員に対し、定期健康

診断を必ず受診するよう、また、人間ドック等学外で受診した場合は、結果を事務部

まで提出するよう、併せて周知徹底願いたい旨依頼があった。 
２．薬剤部の業務拡充について 
  部長（事務取扱）から、配付資料 13 のとおり報告があった。 
３．各中央診療施設における年末年始の体制について 
  総務課長から、配付資料 14 のとおり報告があった。 
４．市民公開フォーラム（１２月１日開催）について 
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  総務課長から、配付資料 15 のとおり報告があった。 
５．病院フォーラム（１２月１０日、１２月１８日開催）について 
  総務課長から、１２月１０日、１２月１８日開催の病院フォーラムについて報告があ

った。 
６．クリスマスコンサート（１２月２５日開催）について 
  医事課長から、配付資料 16 のとおり報告があった。 
 

以 上 


